

DIARIO DE PALMA.

DOMINGO 15 DE JULIO.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

PALMA..... 10 rs.
 MAHON é IBIZA, franco.. 12 id.
 Cada número suelto..... 1 sueldo.

Salé el sol á 4 h. 40 ms. y se pone á 7 h. 20 ms.
 Sale la luna á 5 h. 50 ms. de la madr. y se pone á 8 h. 40 ms. de la noche.
 Un reloj arreglado al tiempo medio debe señalar á medio dia 12 h. 6 ms.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

PALMA.... Librería de D. F. Guasp.
 MAHON... D. Matías Mascaró.
 IBIZA..... D. Joaquín Cirer y Miramont.

Correo de hoy.

El vapor correo *El Mallorquin* ha fondeado en este puerto, sin la menor novedad, á las 7 de la mañana, conduciendo á bordo la correspondencia pública y 55 pasajeros, entre ellos D. Félix Campaner, diputado á Cortes por estas islas; don José María Serrano, magistrado de esta Audiencia, y D. Francisco Salcedo, coronel del regimiento de la Union.

Los periódicos que hemos recibido de Madrid alcanzan al 11 del actual, de los que tomamos las siguientes

Disposiciones oficiales.

Un real decreto expedido por la presidencia del Consejo de ministros, en el que se concede al de Hacienda un suplemento de crédito de 9,194 reales 25 mrs. con aplicacion á la seccion décimaquinta, capítulo 36, artículo único, del presupuesto vigente, en concepto de resultados del de 1853 para satisfacer el coste de una obra de revoque y blanqueo de la casa Aduana de Cádiz, llevada á efecto en dicho año de 1853 y pendiente de pago por falta del oportuno crédito legislativo.

Una real orden procedente del ministerio de Hacienda, mandando que se considere como tipo regulador al tabaco holandilla por compra ó adquisicion el precio de 3 rs. para cada libra de hoja en rama, 3 rs. con 5 mrs. y 8 por 100 para la de picado, y 5 rs. 32 mrs. 48 por 100 para los cigarros puros; sin perjuicio de que se tenga presente para la imposicion de la pena á los defraudadores de los intereses públicos.

Una real orden negando al juez de primera instancia de Arévalo la autorizacion para procesar á D. Juan Francisco Garzon, ex-teniente alcalde de la villa de Madrigal.

Otra comisionando á D. Agustín Ulloa para que gire una visita por las provincias de Galicia, para que proponga las medidas convenientes á fin de atender á la subsistencia de dichas provincias.

CÓLERA MORBO.

De los partes de los facultativos que se han recibido en las oficinas del gobierno superior de la provincia de Madrid resulta lo siguiente:

Dia 8:	Invadidos 37:	muertos 25:	curados 8
9.	68	24	9
10.	70	31	5
Totales.	75	78.	20

NOTICIAS NACIONALES

EXTRACTO DE LAS SESIONES DE CORTES.

Empieza la sesion del 9 por una proposicion del señor Latorre, que se aprueba en el acto, para que se nombre una comision especial que proponga lo conveniente al triunfo de la moralidad y de las leyes sobre una peticion de varios vecinos de Belichon, denunciando haber sido cedida sin subasta una dehesa de propios al conde de Retamoso.

El señor D. Modesto Lafuente lee el proyecto de Constitucion que contiene 87 artículos, y anuncia que hay dos votos

particulares. Se anuncia que se señalará dia para su discusion.

El señor ministro de Hacienda presenta un proyecto pidiendo un crédito de 85,000 rs. para indemnizar á D. Bernardino Rocal Solano, armero de Zaragoza.

Se aprueban dos dictámenes concediendo dos pensiones á la viuda del capitán de la milicia de Santiago y á la del capitán Mones, muerto en el sitio de Bilbao. El señor Santana apoya una proposicion para que en el término de tres meses presente el gobierno los presupuestos del Estado hasta julio de 1856, con el plan de organizacion y arreglo de la hacienda, hasta nivelar los gastos con los ingresos, por medio de recursos permanentes.

Conforme el gobierno con esta proposicion se aprueba por unanimidad.

Continúa la discusion sobre los medios de cubrir el déficit, y desechada una enmienda del señor Peña al artículo 3º del proyecto del señor Ramirez Arcas, se discute otra de los señores Gil Virseda y marques de Tabuérniga. La sesion ha terminado desechándose por 53 votos contra 37, otra enmienda para que los empleados contribuyesen al anticipo.

La sesion del 10 abrióse á la una y diez y nueve minutos, hallándose presentes 58 diputados. El Sr. Pomes preguntó como la comision encargada de presentar la acusacion de los ministerios moderados no ha cumplido aun la promesa que hizo el Sr. Gamiude de presentar su trabajo hace dias. La comision contestó que últimamente ha recibido nuevos datos, en cuyo exámen se ocupa, pero que presentará la acusacion inmediatamente. Se leyeron varias leyes últimamente sancionadas por S. M. Se acordó que una comision especial se ocupase de resolver las dificultades que ofrece el nombramiento de la comision de ventas de bienes nacionales. El señor Gonzalez de la Vega anunció á nombre de la comision de presupuestos que esta presentará dentro dentro de dos ó tres dias el resultado general de sus trabajos. Se aprobaron las elecciones verificadas últimamente en la provincia de Oviedo. Continuando la discusion de la enmienda-proyecto del señor Ramirez Arcas, el Sr. Alonso Navarro, de la comision, contestó al señor García Ruiz que ayer á última hora impugnó el artículo 5º.

El Sr. Gamiude usó largamente de la palabra en contra, sosteniendo como el señor Orense y otros han sostenido que no existe déficit en los presupuestos. El señor Gamiude comparó la nacion española no ya con una vaca tísica como en otra ocasion hizo, sino con un riquísimo propietario que por tener mal administrador de sus bienes anda mendigando de puerta en puerta. El ministro de hacienda insistió en que es imposible saber el verdadero déficit hasta fin de año y que aunque no le hubiera en los presupuestos le hay en la deuda flotante y por consiguiente es innegable su existencia. El señor Orense combatió el artículo y en términos generales toda la enmienda tronando contra el exceso de empleados que dice inundan todas las provincias y á los que calificó de modernos frailes de gaban. El señor O'Donnell contestó al Sr. Orense y hablando quedaba cuando dejamos el salon.—La sesion ha terminado apro-

bando el resto de la enmienda y los artículos 6 y 7 del proyecto de reserva.

Abierta la sesion del 11 á la hora de costumbre, se lee y aprueba por unanimidad el acta de la del dia anterior.

Despues del despacho ordinario se leyó el dictámen de la comision sobre ereccion de un monumento á los fusilados en Carral en 1846, y abierta discusion sobre este asunto, tomaron parte en ella los Sres. Alonso (D. J. B.), San Miguel, Ruiz Pons, La Madrid y otros.

El artículo 3º de este dictámen que concede un crédito de 120,000 reales al gobierno, para levantar otro monumento en la ciudad de Santiago, fué fuertemente impugnado; pero á pesar de todo, quedó aprobado todo el dictámen.

Abierto debate del dictámen de la comision que entiende en el proyecto de ley abonando á los empleados, el tiempo que han estado separados del servicio por causas políticas, combatió el voto particular del Sr. Hazañas el Sr. Monares, como individuo de la mayoría de la comision, porque en sentir de esta, no debe abonarse el tiempo. El Sr. Hazañas, conforme con el proyecto que presentó el gobierno, quedaba defendiendo su voto cuando nos retiramos de la tribuna.

BARCELONA 12 DE JULIO.

Hoy funcionaron ya casi todas las fábricas que ayer no pudieron abrirse cuando se presentaron los trabajadores. De estos son ya en cortísimo número los que se encuentran sin ocupacion.

Idem 13.

Ayer tarde fué estraído del castillo de Monjuich, en donde permanecia rigurosamente incomunicado, el desventurado coronel D. Blas Durana, y á las seis y cuarto se le leia la sentencia, pronunciada por el Tribunal Supremo de Guerra y Marina, que le condena á la última pena. Oyó la lectura del fallo silenciosamente, y firmó tambien con mano segura, pero sin proferir palabra, la diligencia de notificacion. Constituido en capilla, se negó á admitir los buenos servicios de los hermanos de la Paz y Caridad, y solo quiso recibir los de los RR. párrocos castrenses.

Aunque no lo sabemos positivamente, creemos que la ejecucion de la sentencia tendrá efecto mañana, á las seis de ella, en el glácis de la Ciudadela.—Justo es que se cumpla la ley, ante la cual todos debemos ser iguales, por grave y ominoso que sea el crimen que le arrastra al suplicio á D. Blas Durana, puesto ya en el duro trance, solo inspira una verdadera compasion, tanto para él, como para su inconsolable madre y hermanos.

Idem 14.

Hoy á las ocho de la mañana, tendrá lugar la ejecucion del coronel D. Blas Durana en el glácis de la Ciudadela. Parece que durante las horas que ha permanecido en capilla ha conservado la tranquilidad con que sin decir palabra suscribió anteayer la notificacion de la sentencia. Si bien es verdad que no tuvo á bien admitir los auxilios de los Hermanos de la Paz y Caridad, no fué sin embargo por otra razon que por concretarse á la asistencia de los Rdos. curas párrocos castrenses, sin duda por conservar hasta el último momento y en cuanto le haya sido posible un distintivo militar.

= Barcelona continúa tranquila y podemos decir en su estado normal. Ayer volvimos á oír el sonido de las campanas que desde el comienzo de la última crisis habian cesado de tocarse en todas las iglesias de esta ciudad.

= Bajo el epigrafe «Resultados de la situacion que hemos atravesado», la *Corona de Aragon* de ayer enumera los siguientes: «Lo son, dice, la emigracion de once á doce mil personas que á razon de una peseta diaria de gasto cada una, presupone un déficit de once á doce mil pesetas cada dia, que en lugar de gastarse en Barcelona se gastarán en otra parte.

Lo son muchos cólicos y consiguientes enfermedades que han acarreado los sustos de la continua alarma en que hemos estado.

Lo son las pérdidas que han sufrido las tiendas inmediatas á la plaza de la Constitucion, de las que muchas continúan aun cerradas.

Lo son el haberse marchado muchos fabricantes, que han ido á Mallorca para acensar terrenos á fin de levantar fábricas.

Lo son que en dichas fábricas trabajarán con mucho gusto, infinito número de mallorquines.

Lo son el que los enemigos de la industria catalana habrán logrado el objeto que se han propuesto, y abatida esta quedarán sumidos en la miseria los operarios, que sin quererlo entender, los habrán servido de instrumento para llevar á cabo tan infucos planes.

Y finalmente lo son la miseria que vendrá tras de todo esto, el quedar sin ocupacion un sinnúmero de operarios que pedirán trabajo en balde, porque los capitalistas aburrídos habrán trasladado sus capitales á otra parte.»

Lérida 12 de julio.

Ayer ha llegado á esta ciudad un funcionario público, comisionado por el señor gobernador civil de Huesca, pidiendo al de esta provincia los auxilios médicos de que carece absolutamente el pueblo de Barbastro, diezimado todos los dias por el cólera morbo.

A las pocas horas de haberse presentado la comision, salian con direccion á aquel punto los facultativos D. Martín Castells, D. Antonio Fosa, D. Mariano Perez, D. Carlos Mostany y D. Francisco Felip, abandonando sus familias, protestando anticipadamente de toda idea interesada, y solo con la esperanza de que Barbastro será agradecido con la familia del profesor que sucumba.

Esta actitud honra en extremo á la clase, enaltece sus justos merecimientos y habla muy alto en favor de los buenos sentimientos de esta poblacion que ha hecho suya la espontaneidad de los médicos y la gloria que adquieren en tan peligrosa jornada.

Vich 11 de julio.

Hoy puedo dar á V. la buena noticia de que trabajan ya en sus fábricas los tejedores que habian cesado en esta ciudad: al menos en varios de dichos establecimientos, despues de este mediodia, han comparecido muchos de dichos operarios; y sin contestacion, ni disputas que, en obsequio de la verdad sea dicho, nunca han existido durante estos dias de privaciones para ellos; se han restituido á sus

trabajos con el mayor órden, y el mayor sosiego. Dicese que alguna resolucion, venida de esa capital, ha conseguido este resultado, que ojalá sea verdaderamente sólido y duradero: los tejedores, así aseguran desearlo ellos por su parte, pues son los que mas pierden en estos acontecimientos.

MADRID 9 DE JULIO.

La Deuda flotante ascendia en 1º de julio á 627.425.094 rs. 25 mrs., pero de esta cantidad hay que disminuir otra de gran consideracion que deben haber satisfecho las provincias en 30 de junio. Las negociaciones de fondos verificadas en junio, se han hecho con los particulares con el descuento de 10 por 100 anual, y con el de 8 por 100 las realizadas por el Banco español de San Fernando.

La Gaceta dice que en el ministerio de Estado no se tiene noticia de lo que nosotros participamos hace muchos dias y con referencia á cartas de Roma ha repetido la Presse de Paris del 3 acerca de que la Santa Sede ha mandado salir de Madrid á su representante Monseñor Franchi.

Se está arreglando todo el armamento descompuesto que habia en los parques para entregarlo á la Milicia nacional.

Hoy por la mañana se ha presentado al señor duque de la Victoria la comision que salió de Barcelona el 5. El que hacia cabeza de ella, empezó su arenga de este modo: «Señor: la ciudad de Barcelona nos envia... Basta, dijo el duque de la Victoria interrumpiendo al orador, ni como particular, ni como presidente del Consejo, puedo dar oidos á los comisionados de una ciudad desobediente á las órdenes de las autoridades legítimas.

Mi amor á la libertad y á la justicia es conocido... Que Barcelona se coloque bajo la ley, que sus sublevados obreros vuelvan á los talleres, que los quejosos presenten sus reclamaciones por el debido conducto, y entónces el gobierno de S. M. hará justicia á todos al mismo tiempo que vindica á la sociedad y desagravia á las leyes.—No respondemos de la identidad, pero sí del espíritu de las palabras. El duque citó á los comisionados á las diez para el ministerio de Fomento.

De resultas de las palabras dirigidas por el duque de la Victoria á los comisionados barceloneses, 2 diputados catalanes de opiniones democráticas reunieron á todos los diputados catalanes para hacerles observar que aquellas palabras podian hacer mal efecto en Barcelona. Ellos decian que si el gobierno concedia á los obreros el derecho de asociacion se comprometian á pasar á Barcelona y á obtener brevemente que los obreros volvieran á sus talleres, á castigar á los que habian cometido crímenes y á devolver la tranquilidad al Principado. Esta idea lisongera para todos, fué sin embargo desechada por inmensa mayoría de los diputados catalanes, quienes se separaron sin tomar resolucion alguna.

Idem 10.

De Lisboa escriben que á pesar del tino y energía con que el señor Escosura insiste en sus reclamaciones cerca del gobierno portugués, censura las exacciones injustas de que son víctimas los españoles avecindados en Portugal y contra el escandaloso contrabando que los portugueses hacen con España; nada ha conseguido hasta ahora y será difícil que consiga cosa alguna, supuesto que sin estos desmanes el Tesoro portugues no hubiera podido cubrir sus atenciones desde que el Brasil se separó de la corona Lusitana. Para demostrar todo el daño que hace á la Hacienda española el contrabando de los portugueses, se anuncia la aparicion de un folleto destinado á causar grande ruido.

Antes de partir para el Pirineo el señor Olózaga, si hemos de dar crédito á correspondencias de Paris, tuvo una conferencia con el Emperador Napoleon acerca de la situacion de Europa, y con especialidad de la de España. En esta conferencia Luis Napoleon aseguró que él defenderia con todas sus fuerzas el trono y la dinastia de doña Isabel II, y que para obrar mas activamente contra los

carlistas iba á nombrar un inspector especial que pasando á los departamentos del Mediodia inutilice cuantos esfuerzos hagan los carlistas de dentro para entenderse con los que existen en Francia pudiendo estar seguro el gobierno español de que los partidarios de Montemolin no encontrarán en el territorio frances ni siquiera descauso.

El obispo de Plasencia cuya salida de su diócesis por órden del Gobernador civil de Cáceres no fué aprobada por el Gobierno y que por órden del mismo se detuvo en Talavera, recibirá, si es que no le ha recibido ya, permiso para volver tranquilamente á la capital de su obispado.

Anoche recibió el señor ministro de Fomento á los comisionados barceloneses. Estos hicieron al señor Alonzo Martinez una esposicion detallada de las causas que habian escitado el descontento de las clases obreras, y se fijaron especialmente en que se les conservase el derecho de asociacion de que venian disfrutando desde 1840, y que hasta se les habia reconocido de Real órden en tiempo de los moderados. El señor ministro de Fomento con la mesura y circunspeccion que su posicion exigia, se enteró á fondo de las quejas que se le presentaban, y ofreció trasmitirlas al Consejo de ministros; con lo que terminó la reunion.

Las provincias Vascongadas se hallan completamente tranquilas. Ha quedado completamente desmentido lo que se dijo de una intencion carlista en Hollarzun.

La bolsa de hoy ha estado en baja y desanimada, habiendo contribuido á introducir el disgusto y el desaliento entre los especuladores un choque personal entre dos personas conocidas. Durante la bolsa el consolidado se buscaba á 30-30, pero en pequeñas cantidades.

Para la diferida no habia dinero á mas de 17-50, exigiendo el papel 17-55. Las carreteras de abril de 4000 rs. se ofrecian á 60, y las acciones de S. Fernando á 101 y 112. El Londres se ha hecho hoy á 51-10, y el Paris se ofrecia á 5-28.

33 grados de Reamur ha llegado en Madrid el calor durante la semana última, y esto, en concepto de los facultativos, es la causa principal de que la enfermedad reinante, lejos de ceder haya tenido algun aumento. Afortunadamente de ayer á hoy la atmósfera ha refrescado bastante, y es probable que mejore tambien el estado de la salud.

A mediados de julio se dará la paga del mes próximo pasado.

El Tribuno publica una esposicion de varios jefes de barricadas en la cual piden al ayuntamiento haga una gran funcion de iglesia en el Cármen, que se levante un túmulo con altares en la plaza Mayor, donde se digan misas los dias 17, 18 y 19, que se cuelguen é iluminen todos los balcones, y que una gran procesion como la del Dos de mayo se dirija al Campo Santo que está fuera de la puerta de Bilbao.

El señor Cardero llegó el dia 6 á Zaragoza, y ha vuelto á encargarse del gobierno civil de la provincia.

Madrid, juéves, 12 de julio.

Hoy ha salido la Reina para el Escorial. El cólera queda estacionario. Ayer llegó á Madrid el señor Madoz y hoy sale nuevamente para el campo. La sesion de las Cortes ha sido insignificante. De todos los puntos de España se reciben noticias de reinar la tranquilidad.

NOTICIAS ESTRANJERAS

Del Mensajero del Mediodia extractamos la siguiente correspondencia que acaba de recibir de Constantinopla.

Constantinopla 2 de julio.

Acaba de llegar el correo de Crimea con noticias hasta el 30 de junio.

Ninguna operacion militar importante ha tenido lugar despues del ataque á la torre Malakoff, y á la Estrella. Continúan los franceses sus obras y los ingleses las suyas. No se dispara ni nn cañonazo; los rusos nos dejan trabajar tranquilamente, pero no pierden el tiempo mirando los progresos de nuestros trabajos; cada dia añaden un nuevo grado de fuerza á la torre Ma-

lakoff, y cubren de baterías todo el lado norte de la bahia, con objeto manifesto de paralizar la accion de las obras Lavarande, destinadas principalmente á la destruccion de la escuadra.

Por otra parte van poniendo la planicie Gringalet bajo un pié respetable, y la batería de este nombre, de la que tanto se han burlado, toma una fisonomía poco halagüeña. La mayor parte de los heridos que llenaban los hospitales de campaña han llegado á Constantinopla, de suerte que se ha hecho lugar para los heridos del próximo ataque.

Continúan en los puertos ingleses los preparativos para una nueva expedicion á las costas de la Rusia meridional, y está á punto de darse á la mar una escuadrilla compuesta de noventa y cinco lanchas, brulotes y balandras que llevan un solo cañon á bordo. Estos buques, cuya mayor parte solo necesitan tres piés de agua, podrán penetrar en todas las sinuosidades de la costa del mar Pútrido, con objeto de interceptar á los rusos toda clase de comunicaciones entre el continente y la península. Se asegura que los cañones de estos barcos tienen un alcance extraordinario.

Un despacho de San Petersburgo dice que el general Gortschakoff comunica con fecha del 4: «Nada de nuevo ocurre en Sebastopol. Parece que los aliados se preparan para renovar el bombardeo y asalto.

Ghenitchi, en el mar de Azoff, ha sido bombardeada de nuevo por las escuadras aliadas; los daños ocasionados son poco considerables.» Londres, mártres por la tarde.

El ministro de la guerra ha recibido del general Simpson el despacho siguiente de fecha del 9:

«Mañana romperé el fuego sobre la Estrella. El estado sanitario del ejército es satisfactorio. El general Gortschakoff propone un cange de prisioneros.»

El Morning Post espera que el fuego de los aliados será tan aterrador que asegurará el resultado de un nuevo asalto.

Paris juéves, 12 de julio.

Un parte del general Pelissier del 10 dice que el fuego de los ingleses contra el gran Rediente es muy vivo, y que las baterías rusas permanecen casi silenciosas. Los ingleses adelantan sus trabajos.

Los rusos, el 29 de junio, cercaron á Kars.

Palma

15 DE JULIO.

CORRESPONDENCIAS DE LA ISLA.

Alcudia 2 de julio.

La fiesta anual, que desde mas de 160 años acá, se celebra en el dia de hoy en obsequio de nuestra Señora y patrona la Virgen de la Victoria, en su preciosa casa oratorio distante una hora de la poblacion, ha sido en este año magnífica y suntuosa. Mas de 600 personas entre uno y otro sexo han concurrido á ella, sin que el menor accidente haya perturbado el órden y la alegría que brillaba en todos los semblantes. Cantáronse anoche unas solemnes completas á toda orquesta, que ha acompañado igualmente á la misa mayor de hoy. Ha predicado el distinguido orador pollense D. Migné Cifre Pro. La linda nave de la iglesia adornada pomposamente, nos ha ofrecido la novedad de dos primorosas arañas de cristal regaladas á la Virgen, pocos dias hace, por dos devotas personas de esta ciudad. La puerta principal del oratorio que mira al occidente ha tenido que permanecer abierta, porque no cabia en él tanta gente, de lo que ha resultado que los rayos del sol, han inundado toda la iglesia, anonadando las luces artificiales, como si envidiase que otras que la suya iluminaran el sagrado recinto de la Madre de su Creador. Concluida la funcion religiosa se han disputado unos diez premios de los que se acostumbran, entre lo que nos ha quedado de los antiguos juegos olímpicos la carrera, y despues se ha dado un refresco general. La comida ha sido ademas de abundante, escelente. La mesa principal constaba de setenta cubiertos, cuyo número se ha repetido dos veces mas; es decir, que se ha dado un opíparo banquete á 210 personas sin

contar los pobres. Despues de este, nuevas hermosas casi todas de rasgados y fascinadores ojos árabes, distintivo del mayor número de las hijas de Alcudia, vestidas elegantemente con su traje festivo, han ostentado en el baile, á costa del bolsillo de sus amados, porque así lo han querido estos, sus gracias y hechizos; siendo su consecuencia inmediata una bonita cantidad de dinero á favor de la fiesta del año próximo. En una palabra, este fausto dia, como siempre, lo ha sido de solaz, de amor, de fraternidad y de gratos recuerdos para estos moradores. En efecto, quien no ha visitado este encantador sitio no puede formarse una idea del sorprendente panorama que se ofrece á los ojos del observador. En cuanto á nosotros sin poderlo remediar, experimentamos allí un justo y noble orgullo patrio, porque por una parte, aquel momento, cual vivo y eterno testimonio, incensablemente nos recuerda la coroa de inmarcesible gloria con que adornaron sus sienes nuestros heróicos antepasados en sus luchas sangrientas contra sestuplicadas fuerzas de infieles, y por la otra el esplendor y alta importancia que ha tenido Alcudia en los remotos tiempos bajo el nombre de Pollentia.

Boletin religioso.

Santo de mañana.

EL TRIUNFO DE LA SANTA CRUZ Y NUESTRA SEÑORA DEL CÁRMEN.

CULTOS.

Mañana lúnes en la iglesia parroquial de San Miguel despues de la misa mayor se dará principio á la devota novena de la gloriosa Sta. Ana.

En la iglesia de religiosas Teresas continúan las cuarentahoras en obsequio á la Virgen del Cármen: la esposicion á las cinco y media, á las diez misa solemne con música y sermon que dirá D. Francisco Marcó carmelita, y en seguida la absolucion papal. Por la tarde á las seis y un cuarto se rezará la santísima corona de la Virgen, y despues cantará la música visperas solemnes con el Dixit del acreditado Pergolezi.

SAGRADAS FUNCIONES.

con motivo de la definicion dogmática del misterio DE LA

CONCEPCION INMACULADA.

EN LAS CAPUCHINAS.

Dia 16 á las diez la misa mayor con sermon, siendo el orador D. Jaime Pons, domero de la Sta. Iglesia. A las seis de la tarde un rato de oracion mental, la Coronita de las doce estrellas, Letanía y gozos.

Orden de la plaza del 15 de julio de 1855.

Habiendo llegado á esta plaza el señor coronel del regimiento infantería de la Union número 28, D. Francisco Salcedo, queda desde hoy encargado del mando de su regimiento.

Lo que se hace saber en la órden de este dia para conocimiento de los cuerpos de esta guarnicion.—El general gobernador—Antonio María Garaigó.

AVISOS

Nodrizas.

Se desea una de buenas circunstancias para criar en Palma en casa de los padres de la criatura: en casa de Calistro en la Llonjeta darán razon.

Pérdida.

El dia 30 de junio último se extravió desde la calle de San Jaime hasta el Santo Hospital, un bolsillo que contenia cuatro napoleones. Se suplica á la persona que lo hubiese encontrado y guste devolverlo se sirva acudir en esta imprenta donde darán razon de su dueño, quien gratificará el hallazgo con diez y nueve reales vellon.